



01.01.2020

Fachbereich Kunst und Literatur

Liebe Freunde,
Liebe Mitglieder und Förderer,

Wir freuen uns, dass das Kunstprojekt „AENIGMA“ nun durch Prof. Dr. Reinhold Fäth eine wichtige Fortsetzung erfährt. Das Projekt *Aenigma - Hundert Jahre anthroposophische Kunst* führte ja damals. 2004/2005 zu einer sehr erfolgreichen Ausstellung, die im Museum of Modern Art, Olmütz und im Kunstmuseum Moritzburg, Halle gezeigt wurde, und zu einer schönen und wichtigen Publikation.

Seither ist die Forschung aber auch weitergegangen und wird sich nun 2020 vor allem auf *Frauen in der anthroposophischen Kunst* konzentrieren. Ein sehr zeitgemäßes Thema!

Hier kann noch etwas von der damaligen Ausstellung, aber auch Wichtiges zum neuen Projekt gesehen werden:

<https://www.karlkoeniginstitute.org/de/SubjectAreas/Kunst-und-Literatur>
und bei "Partner" ist noch mehr über unsere Zusammenarbeit.

Wir bitten, Spenden für dieses Projekt auf unser unten stehendes Konto des Instituts zu überweisen. Spendenbescheinigungen werden unaufgefordert zugeschickt. **Bitte als Zweck AENIGMA schreiben**, damit wir die Spende dem richtigen Zweck zuordnen können.

Für weitere Informationen bitten wir, direkt mit Prof. Fäth Kontakt aufzunehmen: rjfaeth@posteo.de

Danke für Ihr Interesse und für Ihre Unterstützung

Mit den besten Wünschen für alle Aufgaben des Neuen Jahres,
für das Institut

Richard Steel (Geschäftsführer)